

Capacitación y desarrollo profesional para miembros de la junta directiva

En consonancia con la necesidad de un desarrollo profesional continuo para mejorar la eficacia de la gobernanza, la junta fomenta la participación de sus miembros en conferencias, talleres y convenciones de la junta que correspondan. Además, los miembros de la junta recibirán la capacitación requerida por el estado de Washington. Los fondos para la capacitación y el desarrollo profesional de los líderes de la junta se presupuestarán anualmente.

Capacitación obligatoria para directores de juntas escolares

Hay dos áreas de capacitación requeridas por el estado de Washington: •

[Capacitación en Gobierno Abierto, y .](#)

[Capacitación en Competencia Cultural, Equidad, Diversidad e Inclusión.](#)

Capacitación sobre Gobierno Abierto

Los directores de las juntas escolares deben recibir capacitación sobre Gobierno Abierto a más tardar 90 días después de que presten juramento o asuman sus funciones. Pueden tomar la capacitación antes de prestar juramento o asumir sus funciones. Los directores de las juntas escolares también deben recibir capacitación de "actualización" en intervalos de no más de cuatro años, siempre y cuando permanezcan en la junta escolar. La capacitación sobre Gobierno Abierto está disponible en la Oficina del Fiscal General de Washington (<https://www.atg.wa.gov/opengovernmenttraining.aspx>) y en la conferencia anual de la asociación de directores de escuelas del estado de Washington.

Capacitación en competencia cultural, equidad, diversidad e inclusión A partir del año

calendario 2022, cada miembro de una junta directiva deberá completar un programa de capacitación en gobernanza una vez por período de mandato electivo. Si el director es designado o elegido para un primer período de mandato, el director debe completar los requisitos de capacitación en gobernanza dentro de los dos años posteriores a su designación o certificación de la elección en la que fue elegido.

La capacitación en gobernanza que completen los directores debe estar alineada con los estándares de competencia cultural, diversidad, equidad e inclusión para la gobernanza de directores escolares desarrollados y proporcionados por la Asociación de Directores Escolares del Estado de Washington. Según la ley del estado de Washington, los elementos de capacitación requeridos para el primer mandato de director escolar y los mandatos subsiguientes están definidos por la Asociación de Directores Escolares del Estado de Washington.

Desarrollo profesional recomendado para directores de escuelas Además de las áreas de capacitación requeridas anteriormente, el Distrito Escolar de Wenatchee está comprometido con el desarrollo profesional continuo tanto para los directores de las juntas escolares individuales como para la junta en su totalidad. Cada director de la junta escolar es miembro de la Asociación de Directores Escolares del Estado de Washington, que brinda desarrollo profesional y recursos en su conferencia anual y a través de servicios de desarrollo de liderazgo durante todo el año para directores de juntas escolares individuales y juntas.

Referencias cruzadas:

1731 - Gastos de los miembros de la junta directiva

1805 – Capacitaciones en Gobierno Abierto

1810 - Metas y objetivos de gobernanza anual

1820 - Autoevaluación de la Junta

1005 - Funciones clave de la Junta Directiva

Referencias legales:

RCW 28A.345.120 Gobernanza del director escolar: competencia cultural, diversidad, equidad e inclusión: programas de capacitación

Fecha de adopción: 12.10

Clasificación: Discrecional Fechas
de revisión: 1.22